

#MITBESTIMMUNG 22. Juli 2015

DGB: Mitbestimmung weiterentwickeln

Die Mitbestimmung in Betrieben und Unternehmen ist ein Erfolgsmodell. Damit das auch so bleibt, muss sie weiterentwickelt werden. Der DGB-Bundeskongress 2014 hat daher die "Offensive Mitbestimmung" beschlossen. Sie ist jetzt mit einer neuen Internetpräsenz am Start.



Die Mitbestimmung in Betrieben und Unternehmen ist ein Erfolgsmodell. Damit das auch so bleibt, muss sie weiterentwickelt werden. Der DGB-Bundeskongress 2014 hat daher die "Offensive Mitbestimmung" beschlossen. Sie ist jetzt mit einer neuen Internetpräsenz am Start.

Der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften fordern, die Mitbestimmung nicht nur zu schützen, sondern auszubauen und weiterzuentwickeln. Neue Aufgaben kommen auf Betriebs- und Aufsichtsräte zu: Digitalisierung ("Arbeit 4.0"), Umweltschutz, Gendergerechtigkeit, neue Arbeitsformen, fortschreitende Internationalisierung der Produktion. Doch die Politik hält nicht Schritt. Die notwendige Novellierung des Betriebsverfassungsgesetzes ist nicht in Sicht.

Angesichts dieses Stillstandes haben der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften beschlossen, das Thema voranzutreiben und aktiv zu gestalten. Online vernetzt und präsentiert die Offensive Mitbestimmung die Positionen und Aktionen der Gewerkschaften zum Thema - gemeinsam mit der Hans-Böckler-Stiftung als Partner für die Zukunft der Mitbestimmung. In der Koordinierungsgruppe ist auch die EVG vertreten.

Den neuen Internet-Auftritt der Offensive Mitbestimmung findest du **hier** (<http://www.dgb.de/extra/offensive-mitbestimmung>).